

## 南大泉連合町会活動のご案内

令和2年6月吉日

南大泉連合町会

役員一同

向暑の候、時折日差しが初夏の暑さを感じるこの頃となりました。

皆々様にはお健やかにお過ごしのご様子で何よりと存じます。

今年はコロナウイルスの影響で、計画していた様々な行事や活動が自粛や中止となり町会活動にも大きな影響が出ています。

コロナと共に存する生活様式は不便さも多々ありますが、一方では働き方や、今まで気づく事がなかつた普通に生活出来ることの有り難さや、ご近所との何気ない会話が私たちの生活の潤滑油のような役割であった等、日々の生活を再認識する機会ともなりました。

日本では緊急事態宣言は解除され、学校や社会活動、他府県への移動も再開される事となりましたが、屋内の活動や不特定多数の来場が想定されるイベントなどは引き続き注意が必要です。

この様な情勢を鑑み、南大泉連合町会では8月のラジオ体操、9月に予定されている敬老の集い、10月の地区祭も今年度中止と決定致しました。

大変心苦しい決断でしたが、皆様の安全安心を考え決断した次第でございます。

何卒ご理解頂きますようお願い申し上げます。

これからも地域の皆様が安心安全で暮らせる町作りを理念に活動する所存でございます。今後とも、ご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。